

# ことぶきイーサイトほいくえん

# えんだより

2025  
12月号

令和7年12月5日発行  
社会福祉法人育慈会  
ことぶきイーサイト保育園  
熊谷市新堀713Esite籠原3F  
Tel 048-598-7351

空気がぐっと冷たくなり、いよいよ冬の訪れを感じる季節となりました。街路樹からひらひらと降る色づいた葉が、日の光を反射し光ってきれいです。街中ではクリスマスソングが流れきらきらしたイルミネーションには自然と心が弾みます。

遠足や懇談会では、お忙しい中たくさんの方々にご参加いただき、本当にありがとうございました。保護者の皆さまのあたたかなご協力に、職員一同、心より感謝しております。おかげさまで、子どもたちはみな日々を生き生きと過ごし、今年も無事に締めくくりを迎えられそうです。年末年始は一年のうちでいちばん家族との温かい思い出がたくさん残る時期かと思います。寒い季節ですがご家族皆さんおそろいで一緒に時間を大切に過ごし、どうぞよいお年をお迎えください。

今年も一年、本当にありがとうございました。

園長 高田綾



## 12月の予定



月	火	水	木	金	土	日
12/1	2	3 はスイミング <b>玉井中学生1年生 職場体験 12/3~12/5</b>	4 つは体操教室	5 や参観日	6	7
8	9 年長園外保育 @立正大学	10 園内研修 フスイミング	11 つは体操教室	12 つ参観日 やスイミング	13	14
15	16	17 はスイミング	18 つは体操教室	19	20 資源回収 法人全体研修	21
22	23	24 フスイミング	25 避難訓練 つは体操教室	26	27 保育納め	28
29 年末休み	30 年末休み	31 大みそか	1/1 元旦	2 年始休み	3 年始休み	4
5 保育始め	6	7	8	9	10	11



発熱等の症状で医療機関を受診し、インフルエンザなどの感染症と診断された場合には保育園へご連絡をください。  
また、指定された期間は登園をお控えください。ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



### ☆親子えんそく11月21日@ぐんまこどもの国☆

晴天に恵まれて心地よい秋空の下でたくさん遊べました！  
アスレチックやプラネタリウムなど充実した遊びと体験の時間でしたね。早朝からのお弁当作りなどのご協力とご参加を頂きありがとうございました♪



たんじょうびは、生まれてきてくれてありがとうの日。産んでくれてありがとうの日。

## てくてく



\*(のぞみ組)友達と一緒に遊ぶことをよろこび楽しむ

\*(あおば組)言葉や動作で思いを十分に表現し受け止めてもらい安心して過ごす

のぞみ組は、発語が増えたり歩行が安定したりとそれぞれ活動範囲が広がり、日々新しい遊びや物を発見すると興味を示す姿が見られました。戸外へ出ると興味のあるものを指差し、保育者とのやり取りの中で受け止めてもらえる安心感を持ちながら夢中で遊びを楽しんでいました。

あおば組は言葉のやり取りを交えながらごっこ遊びを楽しんだり、「じぶんで！」の気持ちが芽生えて衣類の着脱や靴の脱ぎ履きなど簡単な身の回りのことを自らやろうとする姿が見られました。また、年下のお友達のお世話をしようとしたり困っているお友達に近寄り「だいじょうぶ？」「どうしたの？」と気にかけている様子も見られました。子ども達の中で、人と関わる力（社会性）がどんどん育っています。



\*てくてく組に新しく「コマ」のおもちゃが仲間入りしました。コマを回してみると「おお！」と声を出し、真剣な表情で見つめています。コマの動きが止まるとき、「あれ？」と不思議そうに見つめて「もういっかい」と人差し指を立てて示し、繰り返し楽しんでくれました。大人気のおもちゃの一つです。



\*ベビーベッドの下の空間に入りフルーツ柄の段ボールで囲って自分だけの部屋を作って遊ぶAくん。段ボールの上で車を走らせたり、中でゴロゴロと寝転んでみたり、お友達がやってきてお家ごっこが始まりました。とっても安心する空間のようです。きっとAくんの安全基地なんですね。

## こまち



\*「できないー」から「できた！」の瞬間が増えています。登れないから手伝って、と言われますが、保育者は必要な言葉掛けをしながら、辛抱強く見守ります。すると子ども達は、頭と全身を使いながら試行錯誤して自分の力でなんとかやろうとします。その過程が「できた！」をより輝かせます。



\*「なんのむしんだろう？」「おいもってる」と、未知の虫を観察中の3人。この未知の虫のために寒いからと葉っぱをかけてあげたり、エサになりそうなものを持ってきては、知恵を合わせてお世話をしていました。小さな命を慈しむ姿に心の成長を感じます。

## ぐんぐん



\*寒さに負けず、戸外での遊びや運動を楽しみながら健康な身体を育む

\*季節の行事や身近な自然に親しみ、冬ならではの変化や文化に関心を持つ



つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月になりました。4月から振り返ると、子ども達はみんなたくましく成長し、たくさん思い出も増えました。みんなが楽しい気持ちで新年を迎えるよう、見守っていきたいと思います。また、感染症には警戒をしなければいけない季節です。手洗いやうがいなどの衛生習慣を身につけられるようにしながら健康管理にも気を付けていきたいと思います。

\*最近公園では大縄がブームです。「ゆうびんやさんへの おとしもの～♪」をやっています。はやぶさ組さんは連続で20回以上跳べる子もいます。

順番待ちをしているお友達からは、「がんばれー」「すごいね！」「〇〇ちゃん、おめでとう！」など、お友達を励ましたり応援したり祝福したりする素敵なお声掛けが聞こえています。寒い冬もたくさん体を動かして、病気を寄せ付けない丈夫な体づくりをしていこうと思います。

